

# *Presidente peruano dice que no ha aceptado renuncia del ministro del Interior*

---



Lima, 18 dic (RHC) El presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, manifestó aquí que no ha aceptado la renuncia que presentó el pasado viernes el ministro del Interior Carlos Basombrío.

Esto sucede en medio de las acusaciones al jefe de Estado por los presuntos pagos recibidos por Odebrecht y por lo cual el parlamento decidirá el jueves venidero si lo sustituye o no como presidente.

Casi 60% de los peruanos opina que Kuczynski tiene que renunciar al cargo.

Luego de la reunión en que Basombrío renunció al cargo, este no apareció junto al gobernante en una conferencia de prensa.

Los ministros de Energía y Minas, Cayetana Aljovín y de Justicia, Enrique Mendoza, tampoco acompañaron a Kuczynski durante su mensaje.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150609-presidente-peruano-dice-que-no-ha-aceptado-renuncia-del-ministro-del-interior>



**Radio Habana Cuba**